

生徒会プロローグ

平成25年1月20日（月）

今日から、僕が書記としての生徒会プロローグが始まります。緊張しやすいので、聞きづらいこともあるかもしれません、みなさんが関心を持ってくれるような話ができたらいいなと思っていますので、よろしくお願ひします。

昨日から明日までの3日間、2年生が立志スキーを行っています。3年生は1年前のことを思い出すのではないかでしょうか。きっと自分を見詰め直す良い機会となるでしょう。僕たち1年生も来年が楽しみですね。そして、1年生は、2年生がいない間、1年生だけの部活動となります。先輩たちがいなくとも、教えて頂いたことを普段通りしっかりとできるということを、行動で示していきましょう。

話は変わりますが、先々週くらいから一段と気温がぐんと下がり、宇都宮市でも積雪が観測されています。今後、栃木市にも雪が降るかもしれません。その際の登下校などは、とても危険が伴いますので、今のうちに余裕を持った登校など、想定した準備ができるといいでしょう。

平成25年1月21日（火）

今年から私の生徒会プロローグが始まります。放送で話すことは得意なので、みなさんにより分かりやすく伝わるよう、頑張りたいと思います。

昨日は1日、2年生がいませんでした。1年生は、ふざけたりせずに、落ち着いて生活することができたでしょうか？2年生は明日もまたいませんが、先輩のいない部活動、はしゃいでケガをしてしまったということがないように、気を付けましょう。

また、3年生はもう終わっている人もいるかもしれません、大体の人が受験勉強中だと思います。受験は、自分の夢を叶えるために、非常に重要な節目です。本番で後悔しないように、1日1日の勉強時間を大切にしましょう。

話は変わりますが、今日も気温が10℃以下と寒いですね。連日の寒さで風邪をひいてしまった人も少なくないのではないでしょうか。学校を休んで、勉強が遅れてしまわないように、毎日の生活に気を付けましょう。

平成25年1月22日（水）

今日から、私が生徒会としてのプロローグが始まります。何かと聞きにくいと思いますが、よろしくお願ひします。

2年生が、今週の日・月・火曜日と立志スキー学習に行ってきました。2年生は、明日、一つ大きくなつて登校してくると思います。

さて、3学期が始まって2週間がたちました。みなさん、今年の目標は決めましたか？

3年生は受験についてや、高校生活についてだと思います。2年生・1年生は、最高学年になる年・先輩になる年です。1年生は、2年生0学期として、2年生になる準備をしていきましょう。

来週から3年生は、期末テストが始まります。最高学年として、最後のテストになります。精一杯頑張ってください。

平成25年1月23日（木）

今日から、私が会計としての生徒会プロローグが始まります。聞きにくい点もあると思いますが、みなさんにきちんと伝わるように頑張ります。よろしくお願ひします。

さて、おととい21日い2年生が立志スキー学習から帰ってきました。今回の学習で学んだことを今後の生活に役立て、自分で立てた目標に向かって過ごしましょう。そして、無事に帰ってこられたことには、たくさんの方々の協力があったからこそだということを忘れないようにしましょう。

また、昨日は1年生が職場見学に行ってきました。自分の将来について考える、良い機会だったと思います。自分の見学場所で働く方々には、しっかりとあいさつができたでしょうか。東中の中だけではなく、東中の外にもあいさつの輪をどんどん広げていきましょう。

話は変わりますが、週末は、気温が4月並みに上がり、暖かくなるそうです。急激な気温の変化で体調を崩してしまう人もいるかもしれません。今、自分ができる予防をしっかりと行い、体調管理に努めていきましょう。

平成25年1月24日（金）

みなさん、この寒い中、体調管理はきちんとできていますか？今、ニュースでもよく取り上げられていますが、今は、ノロウイルスの流行期です。

以前、浜松市の小学校で、給食を原因とするノロウイルスの集団感染がありました。これを、浜松市は集団食中毒と断定しました。食中毒といえば、夏場に起こると思う人も多いかもしれません、ノロウイルスによる胃腸炎は1年を通して発生し、特に冬季に流行します。

人の手や食品を通して感染するケースが大半です。この大切な時期を過ごすためには、風邪をひかないことが一番重要です。手洗い・うがいをこまめに行い、マスクをつけることも心がけましょう。